

# 会報 大ヶ谷戸こだなか

発行責任者 大ヶ谷戸小田中町会長 志村 勝  
 編集 町会広報部  
 印刷 (株)中溝グラフィック  
 044(333)2787

## 新年をむかえて



町会長 志村 勝

町会の皆様、新年明けましておめでとうございます。  
 二〇〇二年、本年が皆様にとってご健康で充実した素晴らしい年になります事を心よりお祈り申し上げます。  
 また、旧年中は町会の諸行事にご協力を頂き、御礼申し上げます。

また、旧年中は町会の諸行事にご協力を頂き、御礼申し上げます。  
 昨年は、ニューヨークで起きた同時多発テロ事件、国内では先の見えない不況、リストラ等暗いことが続く世相のなか年末に皇太子ご夫妻にお子様誕生という明るい喜ばしいニュースが飛び込んで来まして。  
 さて、私たちのみじかな町会にあっては様々な事がありました。総務委員の拡充による役員会の体制の強化や、会計も布施さんに、すみれ会も黒沼新会長へと代わり新たな役員でスタートとなりました。  
 民生委員の改選もあり、新しく武藤さん(三部)齊藤さん(一部)にお願ひし、地域福祉の為に活躍いただく事となりました。

## 婦人部活動

私達婦人部は町会の種々の行事に参加し、お手伝いさせていただきます。

各行事の時には再三三合を開き町会行事が円滑に進行することを願ひながら主婦ならではの知恵を出し合います。  
 また、会合の場は婦人部ならではの楽しい情報交換の場にもなっていて町会行事をお手伝いしながら仲間同士の親

## すみれ会の活動

会長 黒沼 久子

すみれ会は、当初計画しましたように、市区連の活動に協力し、また、町会と連携をはかりながら、会員と共に充実した活動をしています。  
 とりわけ、九月二十六日の歩く会では、行楽日和に恵まれて、日本民家園を見学し楽しむことが出来ました。  
 中でも、小杉陣屋町の原家の豪華さには感心しました。  
 外にも日本各地の特色ある住宅を見学し、日本の古来のよさを十分に味わい知ることが出来ました。

初めて参加された方々の感想のひとこと——  
 ○初めて参加したが、来てとても良かった。ついて行ける

陸も図っています。  
 盆踊りのときは子供達に出すお菓子、踊って頂いた方々に食べて頂く、おつまみ、香の物、青豆と少しでも安く、美味しい物を知恵を出し合い物に行ったりします。  
 また、お祭りのときは大きな釜で5キロのお米を2回も炊き、百個以上のおにぎりを作ります。豚汁や煮物も作るので町会事務所は大忙しのでんで舞い舞います。

そのほかにも、町内スポーツ大会、年末防火見回り、などでも料理作りを中心活動しています。  
 これからも役員一丸となってがんばってゆきます。

かどうか心配だったががともよかった。  
 全部見られてとてもよかったです。  
 (齊藤ていさん)  
 ○初めて参加して楽しかった。皆さんに支えられて、身も心もすがすがしい気分だった。時間的にもよかった(勝川さん)  
 ◇下見聞され、色々ご協力頂きました古屋さん  
 に心から感謝いたします。  
 今後は是非参加して下さい。



中原の原家の住宅

## 大ヶ谷戸 小田中町会の活動さまざま!

### 子供会の活動

★夏季行事の実施  
 学校の夏休みの七月に早朝のラジオ体操・大ヶ谷戸小学校のプール開放を実施致しました。



珍しそうに見入る子供たち

方々、及び子供たちの参加により楽しい一時を過ごすことが出来ました。  
 役員の方々ご苦労さまでした。

●野球部の活動●  
 十三年度野球部の成績は、ライオンズ杯・大ヶ谷戸大会は二位で中原大会は残念ながら入賞することが出来ませんでした。今年は監督・コーチの指導により、よい成績を上げることが期待されます。  
 ・野球部ガバンレ

### 『友遊ラリー』に参加して

北野 慶太  
 『友遊ラリー』に参加しては友遊ラリーの参加は二回目でした。今回は班リーダー目でした。今回は班リーダー目です。皆が僕の言うことを聞いてスムーズに行えました。去年、賞を取ったときのうれしさをもう一度あじわう気持ちで参加しました。

### 『友遊ラリー』に参加して

北野 慶太  
 『友遊ラリー』に参加しては友遊ラリーの参加は二回目でした。今回は班リーダー目でした。今回は班リーダー目です。皆が僕の言うことを聞いてスムーズに行えました。去年、賞を取ったときのうれしさをもう一度あじわう気持ちで参加しました。

ゲームの中でダーツはもうちょっとでしたが、ジャンケンも満点を取りました。クイズも皆の協力でよい成績で、僕の班は大きわがでラリーを終わり、百三十点満点中九十三点で、ガッカリしました。  
 (文責・子供会会長 渡辺信夫)

### ◆総理大臣出席のもと 七都県市合同防災訓練参加

毎年九月一日防災の日には、東京都・神奈川県・千葉県・埼玉県・茨城県・栃木県・群馬県合同で、大災害時の円滑な救援活動を目的に実施されています。今年も晴天の新鶴見操車場跡地にて実施され町会長と婦人部四名にて参加しました。  
 約七千人参加の大規模な訓練を小泉総理大臣は徒歩で視察されました。  
 ヘリコプターの離着陸時に当たる砂埃は痛烈でした。

### ◇グランドゴルフで健康増進

大塚 孝司  
 先日、当小田中町会スポーツ大会が開催されました。「簡単でも楽しい。」「誰れでも出来る。」「ストレス解消。」と大好評でした。  
 グランドゴルフはホッケーとゴルフを兼ねたスポーツで、どなたでも直に楽しめるスポーツです。  
 当町会で用具を揃えましたので、各町会、ご近所、すみれ会等の親睦にご活用下さい。

### ◇町会主催のゴルフ大会

志村時治  
 事務局長 志村時治  
 今年第三回小田中町会ゴルフ大会を行いました。今回は川崎国際生田緑地ゴルフ場で開催しました。  
 絶好の日で三組十一名の参加で丘陵コースに挑戦しました。プレーも楽しいものでしたが、続いて行われた懇親会では、各自のショットの熱い思いが語られ、楽しさも倍増。和やかなうちに閉会となりました。  
 次回は、十四年五月頃予定しています。多数ご参加下さい。



